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II^  COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
“LAVORI PUBBLICI – EDILIZIA SCOLASTICA – CIMITERO – CANTIERI DI LAVORO – 

SERVIZI ECOLOGICI – IGIENE E SANITA’ – SERVIZI IN RETE” 

 

         VERBALE  n. 9  del  24/03/2021 
 

L’anno duemilaventuno (2021), il giorno ventiquattro (24) del mese di Marzo, negli uffici del 
primo piano in via della Rosa (Uffici Tecnici)  si riunisce la II  ̂C.C.P., convocata per le ore 9.30,  
giusta nota  di convocazione Prot. gen. n. 11634 del 18/03/2021,  per discutere i seguenti punti 
all’O.d.G.: 

1. Esame preventivo  della proposte di de liberazione “Approvazione Piano Triennale 

delle Opere Pubbliche 2019/2020  e Programma biennale forniture e servizi, art. 21, 
comma 6, del D.Lgs  50/2016.                            . 

2. Esame preventivo  della proposte di de liberazione “Approvazione Piano Triennale       

delle Opere Pubbliche 2020/2021  e Programma biennale forniture e servizi, art. 21,  
comma 6, del D.Lgs  50/2016. 

3. Varie ed eventuali.                              
 

Alle ore  9.40  il Vice  Presidente della Commissione constatato il numero legale, dichiara aperta la 
commissione in prima seduta. 
Della presente seduta, su approvazione dei componenti della commissione viene effettuata la 
fonoregistrazione da parte della segretaria ai soli fini della corretta verbalizzazione degli interventi dei 
Responsabili di direzione oggi invitati alla seduta, e preso atto della particolare complessità degli 
argomenti da trattare. La suddetta fonoregistrazione sarà conservata esclusivamente dalla segretaria 
della commissione e prontalmente distrutta dalla stessa al termine della verbalizzazione, con divieto 
di divulgazione.  
Sono presenti alla seduta: 
 Corleto Anna,  Viola Vincenza,   Abrignani Angelina, Craparotta Marcello, Manuzza Antonino, 
Curiale Giuseppe.  
Presiede la seduta il Vice Presidente Corleto Anna, le funzioni di Segretario sono svolte dalla 
dipendente comunale Vita Maria Barruzza. 
Il Vice  Presidente inizia la seduta  ringraziando i componenti della Commissione per la 
partecipazione e in particolare il Geom. Graziano, Responsabile della V Direzione Organizzativa, 
presente alla seduta e che deluciderà  la commissione sui vari punti rimasti in sospeso nelle 
commissioni svoltasi i giorni 22- 23 marzo.  
Si inizia con il primo punto all’ordine del giorno:  
Corleto: chiede spiegazioni sulla voce  104 sulle opere pubbliche finanziate dal Comune,104 

(manutenzione straordinaria sugli edifici scolastici). 
Graziano: i lavori sono stati ultimati al punto 104.  
Alle ore 10.05 entra in commissione il consigliere Di Bella.  
Curiale: c’è un decreto di finanziamento con accredito di somme nelle casse del comune per 
manutenzione delle scuole? 
Graziano:  non saprei con certezza. Bisognerebbe chiedere all’ufficio finanziario.  
Curiale: chiede spiegazioni sulle voci relative alla gestione del canile (scheda 4), in relazione alla 
richiesta di ulteriori somme da parte del Dott. Caradonna e alla delibera di variazione di bilancio sul 
punto. 
 
 
 



Di Bella: abbiamo votato un debito fuori bilancio sul punto canile  
Graziano: bisogna controllare, io ho avuto la gestione fino a marzo, poi non saprei. 
Curiale: perché l’intervento sulla gestione post- mortem (scheda 4) viene inserito nel 2019 e non nel 
2020? La domanda è: non ci sono altri lavori da fare? 
Di Bella e Curiale: chiedono se la gestione post-mortem della discarica Rampante Favara è finita? 
Graziano: no. Non è finita ma possiamo chiedere a Dott. Caime. 
Viene chiamato ad intervenire alla commissione il Dott. Caime Responabile della VI  Direzione 
Organizzativa, invitato dalla commissione ad intervenire per delucidare la commissione sul punto 
della scheda 4 alla voce (gestione post-mortem della discarica di c.da Rampante Favara). 
Caime: la gestione post-mortem non è finita, ma mi pare che gli importi inseriti nel 2019 (€ 
405.625,00) siano troppi e non sono fondi regionali quelli con cui si gestisce la discarica.  In effetti c’è 
un progetto finanziato dall’Europa di circa 5 milioni. Abbiamo chiesto all’assessorato. 
Di Bella: quale relazione c’è tra l’intervento della scheda 4 (gestione post-mortem) e gli interventi 
della scheda 2 n. 25 (capping di chiusura provvisorio) e n. 31 (bonifica dell’area). 
Caime: sono progetti distinti. La gestione della discarica post-mortem è una cosa mentre l’intervento 
al n. 25 è un progetto della SSR di circa € 50.000 con finanziamenti europei (non so perché ci sono 
inseriti € 160.000) mentre per l’intervento di cui al n. 31 c’è un progetto definitivo che deve essere 
finanziato dall’UE (linea 6.1.2 EU) ma la prima finestra di finanziamento è passata/chiusa ma 
aspettiamo che sia apra la seconda finestra e siamo pronti.   
Il vice presidente avendo trattato tutti i punti in premessa, alle ore 10,00 scioglie la seduta.  
 

 
 

 
 

 

Il Segretario Il Vice Presidente 
F.to Vita Maria Barruzza      F.to Anna Corleto 

  


